



Thomas Nagel studierte bis 1983 Sozialpädagogik an der evangelischen Fachhochschule in Ludwigshafen. Nachdem er im Bereich des betreuten Wohnens des Pfalzklíníkums gearbeitet hatte, wurde er ab 1990 in der Klinik für Forensische Psychiatrie als Diplom-Sozialpädagoge tätig. 2002 übernahm er Aufgaben im Qualitätsmanagement und in der Organisationsentwicklung des Pfalzklíníkums und absolvierte eine Ausbildung zum Qualitätsmanager (DGQ). Ergänzend war er von 2005 bis 2017 als stv. Personalratsvorsitzender in der Mitarbeitervertretung engagiert. Seit 2017 ist er pädagogisch-pflegerischer Leiter der Klinik für Forensische Psychiatrie.